

النشرة اليومية للاتحاد **UAC DAILY MONITOR**

31 أب (أغسطس) 2023 نشرة يووية الكترونية تصدر عن اتحاد الغرف العربية

ارتفاع أسعار القوح وع وجود علاوات على تزايد الطلب العالوي على Wheat Prices Rise with Signs of Increasing Global Demand for the Grain

Wheat prices rebounded, breaking a 4-day losing streak, amid signs of increased global demand for cereals. Egypt, Tunisia, and Algeria are seeking grain on the global market, with Egypt receiving multiple offers. As demand grew, wheat supplies became in doubt as fighting between Russia and Ukraine escalated at the vital agricultural hub on the Black Sea. Meanwhile, in Canada, a major farmer, drought has hurt crops, and production is expected to be about 14 percent lower than last year's crop.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

انتعشت أسعار القمح، لتكسر سلسلة خسائر استمرت 4 أيام، وسط مؤشر ات على زيادة الطلب العالمي على الحبوب.

وتسعى مصر وتُونس والجزائر للحصول على الحبوب في السوق العالمية، حيث تلقب مصر عروضا متعددة. ومع تزايد الطلب، أصبحت إمدادات القمح محل شك مع تصاعد القتال بين روسيا وأوكرانيا في المركز الزراعي الحيوي

صى بيب ر وفي الوقت نفسه، في كندا، وهي مزارع رئيسي، أضر الجفاف بالمحاصيل، ومن المتوقع أن يقل الإنتاج بنحو 14 في المئة عن محصول العام

المصدر (موقع العربية. نت، بتصرف)



China Begins Implementing A Rescue Plan For Its **Economy..** These Are Its Details

The Chinese government has drawn up a plan to boost its economy back to the fore amid a slowdown in a number of sectors. The plan included strengthening the stock market and easing mortgage rules, as well as cracking down on government malpractices.

China is facing a very sensitive phase amid the slowdown in the growth of several economic sectors in the country, which has prompted Beijing to develop a plan to bring its economy to the fore again, which includes

strengthening its stock market. The Chinese government recently cut fees on stock trades by half, and is slowing the pace of public offerings to prevent the withdrawal of liquidity and restricting the refinancing of some poorly performing companies.

Source (Al-Arabiya.net Website, Edited)

الصين تبدأ تنفيذ خطة إنقاذ للقتصادها.. هذه تفاصيلها



مؤخرا بخفض الرسوم على تداولات الأسهم بمقدار النصف، كما أنها تعمل على ابطاء وتيرة الاكتتابات العامة لمنع سحب السيولة وتقييد إعادة تمويل بعض الشركات ذات الأداء الضعيف.

المصدر (موقع العربية. نت، بتصرّف)



Gold Is Near the Highest Level in a Month Ahead Of US **Inflation Data**

Gold prices rose near one-month highs on Thursday as a new batch of weak U.S. data boosted expectations of a pause in interest rate hikes this year, although inflation readings released later in the day could adjust those expectations.

Spot gold rose 0.2 percent to \$1,945.40 an ounce. U.S. gold futures settled at \$1,972.40.

Despite gold's gains this week, it is heading to record a monthly decline of about one percent, as the dollar looks

forward to its first monthly rise in three months and US Treasury بالمئة، إذ يتطلع الدولار إلى أول ارتفاع شهري له في ثلاثة أشهر وتستعد yields are preparing for their fourth monthly rise after reaching عوائد سندات الخزانة الأمريكية لارتفاعها الشهري الرابع بعد أن وصلت إلى 2007 levels last week.

Source (Al Khaleej Newspaper, Edited)

الذهب قرب أعلى وستوى في شهر قبيل بيانات التضخم الأوريكية

ارتفعت أسعار الذهب مقتربة من أعلى مستوياتها في شهر، اليوم الخميس، إذ عززت مجموعة جديدة من البيانات الأمريكية الضعيفة توقعات وقف رفع أسعار الفائدة هذا العام، على الرغم من أن قراءات التضخم التي تصدر في وقت لاحق اليوم قد تعدل هذه

وارتفع الذهب في المعاملات الفورية 0.2 في الْمئة إلى 01.45.4 دولار للأوقية (اللأونصة). واستقرت العقود الأمريكية ٱلأَجِلَةُ للذَهْبِ عند 1972.40 دولار.

وعلى الرغم من مكاسب الذهب هذا الأسبوع فإنه يتجه لتسجيل انخفاض شهري نحو واحد

مستويات عام 2007 الأسبوع الماضى.

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف)

Deal with "Google" Boosts Record "NVIDIA" Value above \$1.2 Trillion

NVidia shares rose 4.2 percent, closing at a record high, after the chipmaker announced a partnership with Google that could expand the distribution of its artificial intelligence technology. The company's market value has strengthened above \$1.2 trillion.

NVIDIA's business is booming as its graphics processing units are being used by cloud companies, government agencies, and startups to train and deploy generative AI models such as the technology that powers ChatGPT.

Source (Al Khaleej Newspaper, Edited)



صفقة مع "غوغل" تعزز قيمة "إنفيديا" القياسية فوق 1.2 تريليون دولار

ارتفعت أسهم إنفيديا Nvidia بنسبة 4.2 في المئة، لتغلق عند مستوى قياسي، بعد أن أعلنت شركة صناعة الرقائق عن شراكة مع "غوغل" يمكن أن توسع توزيع تكنولوجيا الذكاء الاصطناعي الخاصة بها. وتعززت قيمة الشركة السوقية فوق1.2 تريليون دولار. معالجة الرسومات الخاصة بها، إقبالاً كبيراً من قبل الشركات السحابية والوكالات الحكومية والشركات الناشئة لتدريب ونشر نماذج الذكاء الاصطناعي التوليدية مثل التكنولوجيا التي تدعم "تشات جي بي تي".

المصدر (صحيفة التخليج الإماراتية، بتصرف)

\$178 Billion Untapped Trade Opportunities between China and the Arab Region Until 2027

The China-MENA Economic Corridor will see a significant acceleration in business and investment flows over the next five years, according to HSBC's new report China-MENA and Turkey: Unlocking Growth Opportunities, released at the Bank's China-MENA and Turkey Summit held in Shanghai and Beijing.

The region is witnessing unprecedented economic change and transformation, led by the UAE and Saudi Arabia, and is also witnessing a strong growth

momentum driven by a vision to diversify economies and lead the energy transition, which is the right time for Chinese investors and companies to make their way to the region, to seize inbound and outbound investment opportunities. The Bank's long-standing presence in both markets and through its international network covers more than 90 percent of global GDP, trade, and financial flows.

Source (Al Khaleej Newspaper, Edited)

178 وليار دولار فرص تجارية غير وستغلة بين الصين والونطقة العربية حتى 2027

سيشهد الممر الاقتصادي بين الصين ومنطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا وتركيا، تسارعاً كبيراً في تدفقات الأعمال والاستثمار، خلال السنوات الخمس المقبلة، وذلك وفقاً للتقرير الجديد الصادر عن بنك "إتش اس بي سي" بعنوان: ممر الصين والشرق الأوسط وشمال إفريقيا وتركيا: إطلاق فرص النمو، والذي صدر، خلال قمة البنك للصين ومنطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا وتركيا، التي عقدت في شنغهاي وبكين.

وتشهد المنطقة تغيرأ وتحولأ اقتصاديا غير

مسبوق، بقيادة الإمارات والسعودية، كما تشهد أيضاً زخماً قوياً للنمو مدفوعاً برؤية لتنويع الاقتصادات، وقيادة التحول في مجال الطاقة، وهو الوقت المناسب للمستثمرين والشركات الصينية لشق طريقها إلى المنطقة، لاغتنام الفرص الاستثمارية الواردة والصادرة. ومن شأن الحضور الطويل للبنك في كلا السوقين، ومن خلال شبكته الدولية التي تغطي أكثر من 90 في المئة من الناتج المحلي الإجمالي العالمي والتجارة والتدفقات المالية.

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرّف)

A Sharp Slowdown in U.S. Job Growth.. Only 177K Jobs in August

U.S. job creation slowed more than expected in August, according to an ADP report, suggesting that the resilient U.S. economy is starting to decline under pressure from rising interest rates.

Private sector employers added 177,000 jobs in August, well below the revised total of 371,000 jobs added in July. According to ADP, wage growth has slowed for workers who have changed jobs and those who remain in their current positions. This

month's figures are consistent with the pace of job creation before the pandemic. After two years of extraordinary gains associated with the recovery, there is a trend towards more sustainable wage and employment growth as the economic effects of the pandemic fade.

Source (Al Khaleej Newspaper, Edited)



تباطؤ حاد في نهو الوظائف الأوريكية.. 177 ألف وظيفة فقط في أغسطس

تباطأ خلق الوظائف في الولايات المتحدة بأكثر من المتوقع في أغسطس، وفقًا لتقرير ADP، ما يؤشّر على أن الاقتصاد الأمريكي المرن بدأ في التراجع تحت ضغط ارتفاع أسعار الفائدة.

وأضاف أصحاب العمل في القطاع الخاص 177 ألف وظيفة في أغسطس، وهو أقل بكثير من الإجمالي المعدل البالغ 371 ألف وظيفة المضافة في يوليو. وبحسب ADP فقد تباطأ نمو الأجور بالنسبة للعمال الذين غيروا وظائفهم وأولئك الذين بقوا في

مناصبهم الحالية. وتتوافق أرقام هذا الشهر مع وتيرة خلق فرص العمل قبل الوباء. وبعد عامين من المكاسب الاستثنائية المرتبطة بالانتعاش، هناك اتجاه نحو نمو أكثر استدامة في الأجور والتوظيف مع انحسار الأثار الاقتصادية للوباء.

المصدر (صحيفة الخليج الإماراتية، بتصرف)

Allowing Foreign Companies to Operate In Kuwait without a Local Agent

The Financial and Economic Affairs Committee of the Kuwaiti Parliament approved a proposal to abolish the requirement of a "local agent" for foreign companies wishing to establish a branch in Kuwait stipulated in the Trade Law, which is a step towards paving the way for foreign investments wishing to enter the market and diversify the economy.

The proposal allows foreign companies to open branches in Kuwait and practice their activities directly

without a local agent, including competition for government tenders, which opens the door to competition in an expanded manner, and reflects positively on improving the quality of services in the country, whether provided in business, or through government tenders.

Source (Al-Araby Al-Jadeed Newspaper, Edited)



السواح للشركات الأجنبية العول في الكويت دون وكيل وحلى

أقرت لجنة الشؤون المالية والاقتصادية في البرلمان الكويتي مقترحاً يقضي بالغاء شرط وجود "وكيل محلي" للشركات الأجنبية الراغبة في إنشاء فرع لها في الكويت الذي ينص عليه قانون التجارة، الأمر الذي يعتبر خطوة نحو تعبيد الطريق أمام الاستثمارات الأجنبية الراغبة في دخول السوق وتنويع الاقتصاد. ويسمح المقترح للشركات الأجنبية بفتح فروع لها في الكويت وممارسة أنشطتها مباشرة دون وكيل محلي، بما في ذلك المنافسة على

المناقصات الحكومية، ما يفتح باب المنافسة بشكل موسع، وينعكس بشكل إيجابي على تحسين جودة الخدمات في الدولة سواء المقدمة في العمل التجاري، أو التي تكون من خلال المناقصات الحكومية.

المصدر (صحيفة العربي الجديد، بتصرّف)

■ 4.48 trillion Pounds Assets of the Egyptian Central Bank

The Central Bank of Egypt revealed that its total assets grew to EGP 4.48 trillion by the end of June 2023, compared to EGP 2.986 trillion by the end of June 2022, an increase of EGP 1.5 trillion. According to the bank, gold balances recorded a value of 238.604 billion pounds, at the end of June 2023, compared to 137.107 billion pounds at the end of June 2022, with the balances of the Central Bank rising to 400.09 billion pounds, compared to 264.100 billion pounds. IMF balances recorded EGP 12.266 billion at the end of June, compared to EGP 7.751 billion at the end of June 2022.

Source (Al-Rai Kuwaiti Newspaper, Edited)

4.48 تريليون جنيه أصول «البنك الوركزي» الوصري

كشف البنك المركزي المصري، عن نمو أصوله الإجمالية إلى 4.48 تريليون جنيه بنهاية يونيو 2022، أي بنهاية يونيو 2022، أي بارتفاع 1.5 تريليون.

وبحسب البنك فقد سجّلت أرصدة الذهب ما قيمته 238.604 مليار جنيه، في نهاية يونيو 2023، مقابل 137.107 مليار جنيه بنهاية يونيو 2022، مع ارتفاع أرصدة "المركزي" إلى 400.09 مليار جنيه، مقابل 264.100 مليار جنيه. كما سجلت الأرصدة لدى صندوق النقد الدولي 12.266 مليار جنيه في نهاية يونيو، مقابل 7.751 مليار جنيه في نهاية يونيو 2022.

المصدر (صحيفة الراي الكويتية، بتصرّف)

